

Liebe Mitbürgerinnen  
und Mitbürger,

am 14. Mai 2023 entscheiden Sie über die künftige Gestaltung Ihres unmittelbaren Umfeldes. Die Kommunalwahl hat daher eine besondere Bedeutung, weil dort wichtige Entscheidungen für das tägliche Miteinander getroffen werden. Wir als CDU stehen für attraktive Kommunen für alle Generationen. Wir wollen starke Gemeinden, Städte und Kreise, die aktiven Klimaschutz betreiben, die die Infrastruktur in Schuss halten und die gute Bildungseinrichtungen und Zukunftschancen für jeden bieten.

Die CDU ist bei Ihnen vor Ort verwurzelt und hat ein offenes Ohr für Ihre Anliegen.

Unterstützen Sie uns am 14. Mai!

Ihr *Daniel Günther*

**Daniel  
Günther**

#Anpacken

Einfach und flexibel:  
Briefwahl nutzen!

Wählen Sie jetzt schon Andreas Zander  
und die CDU.

So einfach geht es:

1. Die Wahlbenachrichtigung wird Ihnen automatisch zugesandt. Mit dieser können Sie die Briefwahlunterlagen beantragen.
2. Wählen Sie bequem zuhause und senden Sie die Unterlagen per Post zurück an Ihre Kommune.
3. Alternativ können Sie auch vor Ort in Ihrer kommunalen Verwaltung Ihre Stimme abgeben.



Mehr zur Briefwahl und zur Kommunalwahl  
am 14. Mai 2023 finden Sie auf [www.cdu-sh.de](http://www.cdu-sh.de)



**Andreas  
Zander**

#AnpackenfürLübeck

**CDU**

# Liebe Lübeckerinnen, liebe Lübecker,

am 14. Mai kandidiere ich in unserem Stadtteil St. Lorenz Nord, Wahlkreis 19, für die Lübecker Bürgerschaft, um erneut als Bürgerschaftsmitglied die Geschicke unserer Stadt positiv zu gestalten.

Ich bin 1962 in Lübeck geboren und wohne mit meiner Familie im Stadtteil St. Lorenz Nord. Seit 1998 engagiere ich mich ehrenamtlich in der Kommunalpolitik.

In den nächsten Jahren will ich mich dafür einsetzen, dass unsere Wohnungen, ob Mietwohnung oder Eigenheim, bezahlbar bleiben. Deshalb ist mir z.B. sehr wichtig, dass die Grundsteuerreform nicht dazu führt, dass Ihre Belastungen steigen.

Gehen Sie am 14. Mai zur Wahl. Für Ihre Stimme und Ihr Vertrauen danke ich Ihnen.

Ihr *Andreas Zander*



## Ziele, Themen

### Qualität von St. Lorenz Nord



Unser Stadtteil muss grüner und lebenswerter werden. Hierfür setze ich mich ein. Die Qualität der Rad- und Fußwege muss deutlich besser werden. Auch das ist ein Thema, für das ich kämpfen werde.



## Über mich

Andreas Zander, geboren 1962 in Lübeck. Verheiratet, zwei erwachsene Söhne und Opa von zwei Enkelkindern. Nach über 40 Dienstjahren bei der Landespolizei bin ich seit Januar 2023 Pensionär.

### Engagements:

- Seit 1992 politisch aktiv in der Lübecker CDU
- Mitglied der Lübecker Bürgerschaft
- seit 1998 Mitglied verschiedener Ausschüsse der Bürgerschaft

## So erreichen Sie mich:

Sedanstraße 9, 23554 Lübeck 0172 432 64 45

[cdu-luebeck.de](http://cdu-luebeck.de)

[andreas.zander@cdu-luebeck.de](mailto:andreas.zander@cdu-luebeck.de)

## Soziale Stadt



Der Schandfleck Schlachthofgelände muss weg! Ich setze mich gemeinsam mit der CDU dafür ein, dass wir nicht weitere 5 Jahre Stillstand bei der Entwicklung des Geländes haben werden.